
 

CA 07/03/2025 Page 1 
 

 
Comité départemental d’aviron de l’Ain 

Comité directeur du 7 mars 2025 - 20h à Poncin 

En présentiel 
 

Présents :  

✓ CDA01 : Claude Calchera 

✓ ABHR : Patrice Dejonghe 

✓ Rowing club de la vallée de l’Ain – Chambod : Guillaume Gazel / Eliane Duc 

✓ Club Aquatique de Parcieux Saône Vallée : Christophe Teillon / Emmanuel Tardy 

✓ ASPLA : Lucette Cagnin /Alexandre Cagnin 

✓ Nantua : Morgane Paris 

Excusés : Brigitte Andrieu, Arnaud Janin, Christine Martine, Michèle Houdus 

Absents : Serrières, Divonne et Trévoux 

 

1 - État des comptes bancaires (Patrice Dejonghe) 

Compte courant : 260 € 

Compte livret : 9 500 € 

Total : 9 760 €.  

 

2 - Formations 

Pour l’année 2024-2025, il y aura 24 formations financées par le comité départemental :  

- 3 initiateurs, 4 éducateurs, 5 réparateurs de bateaux, 1 permis bateau et 10 PSC1, 1 demande 

de dernière minute de CQP Moniteur aviron… 

 

Discussion animée et constructive autour de cette demande de financement de CQP de Serge Noël et 

vote pour le financement. 

7 Personnes pouvaient voter. Le comité a voté à l’unanimité contre (raison : formation pas adaptée au 

contexte du club). 

De nouvelles propositions lui ont été faites : 

- Orienter Serge vers un entraîneur de haut niveau pour l’aider à progresser (Lyon ou autre) 

- De passer lui-même le diplôme d’entraineur fédéral (500€ financés par le CDA au titre des 

frais de formation et 270€ financés par le club au titre des frais d’hébergement et de 

restauration, les frais de déplacement restant à la charge de Serge). 

A Serge de décider maintenant de cette nouvelle donne et de prendre les contacts s’il est d’accord. 
 

3 - Les demandes de subventions 2025 :  

Demande de subvention au FDVA2 à hauteur de 10 000 €, pour investir sur l’aviron biathlon. 

- Sur un budget total de 24200€ 

La demande au Conseil Départemental de l’Ain a été envoyée le 20 janvier  

Concernant l’ANS, on attend le PSF FFA… normalement courant mars… 
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4 – Développement  

Il y aura des démos à faire pour l’aviron biathlon, cette activité est déjà en phase de test avec 1 

carabine laser au sein de l’ASPLA avec Alexandre Cagnin. 

Pour ce qui est de l’avifit, développer l’activité là où il n’y a pas de bassin comme à Bourg en Bresse, 

Oyonnax ainsi qu’Ambérieu en Bugey.  

 

5 – Règlement intérieur 

Une relecture succincte à été faite afin que tout le monde dans la réunion puisse en prendre 

connaissance. 

Des modifications ont été apportées pour compléter les statuts, et présentées ce jour… 

Vote à l’unanimité des membres présents et par la suite règlement intérieur envoyé à tous les clubs.  

 

6- Les activités des clubs 

RCVA : Tester l’aviron biathlon en interne du club en one shoot et en indoor car selon lui en outdoor 

cela paraît utopique (proposition de Guillaume). Une rando est aussi à l’étude. 

ASPLA : Alexandre a « vendu » l’idée de l’aviron biathlon à l’UNSS pour les niveaux collèges et lycées. 

Et pour l’aviron biathlon Alex doit nous faire parvenir son compte rendu de son premier essai réel. 

Club de Parcieux/Club de Trévoux : Ensemble aimeraient organiser une randonnée sur la Saône. 

 

7- Communication extérieur :  

** Journée « outdoor » à Oyonnax le 22 juin 2025 avec le Comité Départemental Olympique de l’Ain, 

le but étant de promouvoir la transition douce. 

Le CDOS propose sur cette manifestation de mieux faire connaître quelques activités outdoor. Pour la 

partie aviron, elle sera animée par le Comité Départemental et probablement le club de Nantua (en 

discussion au sein du club). 

Pour cette manifestation, le club de Nantua (proche d’Oyonnax) aura à disposition une batterie 

d’ergomètres ainsi que des carabines laser. 

** Proposition de l’ASPLA : organiser une rencontre départementale pour remplacer l’open ergo avec 

les loisirs et masters. Cela se ferait fin novembre soit le 23 ou le 30 novembre 2025 probablement à 

Saint Vulbas. 

 

8- Autre questions : 

Audrey Paris (ACN) a été proposée pour prendre la tâche de vérificateur aux comptes du CDA01 pour 

2025. Cela a été voté à l’unanimité par le conseil. 

Le Club RCVA souhaite mettre en place une randonnée sur son plan d’eau de la rivière d’Ain, une 

relation doit s’établir entre le club RCVA de Chambod et le club ABHR de Belley-Virignin pour une 

question de dates et de location de bateaux. 

 

Fin de la réunion à 22h  

La Secrétaire de séance :        Le Président : 

Morgane PARIS        Claude CALCHERA 
  

                          
 


